

Cournon-d'Auvergne

Des actions culturelles au lycée René-Descartes

COURNON-D'AUVERGNE

Publié le 30/12/2019



. Jeux de marionnettes pour les lycéens. © Droits réservés

Tout au long du premier trimestre de l'année scolaire, étudiants et élèves du lycée René-Descartes ont pu bénéficier de différentes actions culturelles financées par la direction de la culture et du patrimoine de la région Auvergne-Rhône-Alpes.

En septembre, les étudiants des formations post-bac en cinéma d'animation DMA et Dnmade 1 du lycée se sont rendus à Moulins, dans le cadre de la biennale des illustrateurs de septembre.

Ils ont ainsi pu parcourir les expositions et échanger, grâce à des visites guidées privées, avec de prestigieux illustrateurs et auteurs et participer aux rendez-vous professionnels, préparés avec trois illustrateurs renommés : Katy Couprie, Antonin Louchard et Bernard Grangier.

Ces rencontres ont permis aux étudiants et professeurs de mettre au point un atelier qui aura lieu au sein du lycée en Janvier, dont le thème sera le corps.

En décembre, les étudiants de Dnmade 1, mention animation, ont participé à un atelier de manipulation de marionnette.

Cécile Vitrant, du théâtre de Romette, la compagnie de Johanny Bert, artiste associé à la comédie de Clermont est intervenue quatre fois auprès des étudiants. Elle leur a transmis les clés de la représentation du mouvement dans la manipulation de marionnette. Les étudiants ont donné jeudi 19 décembre, devant les enseignants et lycéens, une petite représentation pour montrer leur travail.

Le projet se poursuit avec la création de trois petits films d'animation où se rencontrent la manipulation et l'animation, suivie par Cécile Vitrant et dans le cours d'arts visuels.

Le 18 décembre, 41 élèves de 1 ^{re} et de terminale, inscrits aux cours d'arts plastiques au lycée, sont allés visiter une partie de la Biennale internationale d'art contemporain de Lyon. Cette 15 ^e Biennale d'art contemporain a lieu sur différents sites d'exposition de la métropole lyonnaise : les enseignants d'arts plastiques du lycée avaient choisi de faire découvrir, plus particulièrement, les œuvres exposées dans les anciennes usines Fagor.